

Paquete económico mantendrá nota crediticia: Meade

Redacción Mundo Ejecutivo - Mié, 26/10/2016 - 11:32

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, considera que el paquete económico propuesto por el Gobierno federal para 2017 alcanzará para que México mantenga su **calificación crediticia**, luego de ser puesta en perspectiva negativa por las agencias calificadoras **Moody's y Standard & Poor's**.

“Nosotros pensamos que sí. Es un paquete económico que nos regresa a tener un superávit primario, un paquete económico que nos va a ayudar a estabilizar nuestro nivel de deuda como porcentaje del PIB, a que vaya cayendo en el tiempo”, dijo Meade.

En marzo y agosto, respectivamente, las agencias Moody's y Standard & Poor's pusieron en perspectiva negativa la nota que otorgan a México, señalando preocupaciones en las finanzas públicas, en particular por los niveles de deuda.

El secretario de Hacienda señaló que enviaron un paquete económico “necesario, y también suficiente para mandar las señales de una economía robusta, sólida y confiable”.

En particular en el tema de deuda afirmó que “está en niveles manejables”.

La Ley de Ingresos fue aprobada la semana pasada por la Cámara de Diputados, con dos ajustes, que fue elevar el tipo de cambio previsto y una marginal mayor producción de petróleo. Aún falta que la apruebe el Senado. Posteriormente en San Lázaro se discutirá el Presupuesto de Egresos.

Además, el funcionario aseveró en el foro que el Gobierno del presidente Enrique Peña Nieto concluirá con finanzas sanas y descartó una crisis de final de sexenio.